
議会報告会実施報告書 
 

開 催 日 時 

平成３０年４月２６日（木） 

      １９時３０分～ ２０時２０分 

開 催 場 所  吉川町公民館 

参加市民数 ２３人 

出 席 議 員 

大眉 均（班長） 松原久美子（司会） 加岳井 茂 

中尾 司郎    泉 雄太      古田 寛明 

草間 透（記録） 

市民からの 

意 見 等 

・条例改正６公職選挙法の一部を改正する条例で市議会議員選挙に

おける選挙運動用ビラが追加されたが、法定枚数は？ 

・国民健康保険についての請願の内容は？ 

・３月議会において３０年度予算で「市民活動支援事業」の見直し

が決定されたが、決定後の説明会は上から目線で違和感がある。 

・吉川町の課題として以下の２点があげられる。 

① 農業振興に関して鳥獣被害が増大している。この原因としてイ

ノシシなどの「休猟区」があり、県の指定に働きかけてほしい。 

② 従来市道管理は地元自治会で行ってきたが、高齢化に伴い負担

になっている。特に高木伐採など管理を地元ではなく、市で行

ってほしい。また消防本部から緊急車両の妨げにならないよう

にとの依頼が来ている。  

・教育長人事で懲戒処分を受けた人物を推薦するには矛盾を感じる。 

・前市長の三木市の東の玄関口整備の一環で主要幹線の整備をあげ

ていたが進捗は？ 

・三木市の特産の山田錦が「種子法」廃止で海外にも流出する可能

性がある。しかるべき機関に働きかけ阻止してほしい。 

そ の 他 

特 記 事 項 

・予算の確認資料がなかったため口頭での説明になった。今後、 
予算の説明資料について検討を要する。 

上記のとおり議会報告会を開催いたしましたので報告します。 

   平成３０年５月１１日 

 三木市議会議長 様 

               第２班 班長  大 眉  均   ○印   


